

En reunión con Presidente  
**Congresista de  
EE.UU. presentó  
reservas a plan**

*L.N. 30-8-87*

El congresista republicano Donald Lukens (Ohio) presentó al Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, sus reservas al acuerdo de paz de Guatemala y su temor de que los sandinistas no lo cumplan.

Durante una reunión de casi una hora en la casa particular del mandatario, en Rohrmoser, el legislador norteamericano expresó que no está de acuerdo en el cese de la ayuda a los rebeldes nicaragüenses, pues así se eliminará la presión para que los gobernantes de ese país avancen hacia la democracia.

Esta es la primera de una serie de pláticas que efectuará el mandatario con congresistas norteamericanos. El lunes recibirá, por la noche, al demócrata Robert Dole y a los republicanos John Mc Cain, Thad Cochran y Steve Symms.

Lukens dijo que su estancia en el país tuvo como objetivo asistir a la graduación de alumnos de la National University y aprovechó para encontrarse con Arias.

Se declaró como un fiel partidario de la política del presidente Ronald Reagan y, con respecto al tratado de paz firmado por los gobernantes centroamericanos, advirtió que le preocupa si se aplicará efectivamente, aunque, ante eso, le satisface que tenga plazos fijados (hasta el 7 de noviembre).

Respecto al plan de pacificación que presentó la administración norteamericana, precisó que "nunca" debió hacerlo, pues la solución del conflicto debe partir de los centroamericanos.

Expresó que ahora su único deseo es que los sandinistas cumplan los compromisos adquiridos, pues por el momento no tiene fe de que lo vayan a hacer.

No precisó qué pasará con la ayuda norteamericana que deberá tramitar el Congreso de su país para los rebeldes nicaragüenses, pero enfatizó que se les causarían daños irreparables si se suspende la asistencia, pues quedarían desarmados y nadie garantiza que los sandinistas cumplirán lo pactado.



El congresista norteamericano Donald Lukens manifestó al Dr. Oscar Arias, ayer, que teme que los sandinistas no cumplirán lo pactado en el tratado de paz de Guatemala.